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山形ではなぜ車の合流がうまく行かないのか

ニコニコ情報

　今年度テーマは「ディスカバー山形 オンリー山形」ですの
で、「山形の人が普通だと思っていることがそうでもないの
ではないか」という話をします。

　車の運転を見るとその人柄や性格が出るといいますが、地
域性や県民性もよく現れると感じます。以前勤務していた銀行
でも、福岡支店と名古屋支店に転勤したら運転が乱暴なので
気をつけろというのが｢常識｣でした。私は福岡に５年いました
が全体に運転が荒いというかいい加減なところがあるのは間
違いありません。JAFの「運転マナーが悪い県ランキング」と
いうのがあって、なるほど福岡県ワースト５位、愛知県６位です。
　では山形はというと32位で、決して運転が荒いとかマナー
が悪いということはないのですが、一つ気になるのが車の合
流やレーン変更です。
　たしかに２つの車線が合流する時はどちらかが本線だった
り優先だったりするので、合流する方が間に入れてもらうとい
う立場にあるのですが、山形の人は基本的に入れないのが半
ば常識で、とにかく入れてくれない。レーン変更も同様で、中
には嫌がらせかと思うほど意地を張って入れない人がいます。
　そのため、入れてくれるとハザードランプを点滅させて感
謝を示すというのが習慣になっている様です。これも山形で
は当たり前になっていますが、そもそも非常用のランプです
ので、使われることは少ないと思います。

　ではそれはなぜか？山形の人は穏やかで優しいとされてい

ますが、実は底意地の
悪いところがあってそ
れがこんな所に出るん
じゃないかと思います。
それに加え、私の仮説
なのですが、山形の人
は相手より優越的な立
場に立った時それをア
ピールしたがるところ
があるのではないかと
思います。しかもそれが、そういう、車を合流させないとか、
客観的にみてあまり大したことでないこと、取るに足りない
ことはアピールしたがるくせに、もっとアピールしなくてはな
らないことや局面でそれが出ない。ともすれば黙ってしまう。

　「山形には食べ物とかせっかく良いコンテンツがあるのに
山形の人はアピールが下手」とよく言われますが、私は「ア
ピールのやり方」が下手というより「アピールのしどころ」が
どこかずれている様に感じます。人は何かに対して誇り（プ
ライド）を持っていて、だからそれを相手にアピールするの
ですが、誇るべきところが違うのではないかと感じることが
たびたびあります。

　私の思い込みかもしれませんので、クラブフォーラムなど
でゆっくりご意見をお聞きできればと思います。

■ 点鐘／12：30　  ■ 例会場／山形グランドホテル：サンリヴァ　  ■ 出席報告／54名（会員数 87名）
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南十日町商店街祭　大盛況!!

與田さん　　田中さん
ニコニコ情報：

阪神絶好調!!　今日もニコニコ!!

◇企業創立記念日

安曇　　翼さん  ヤマセン㈱ Ｓ22.9.01
山澤　　進さん  ㈱ヤマザワ Ｓ28.9.01
安達　廣介さん  ㈱山形丸魚 Ｓ28.9.12
矢野　秀弥さん  ㈱山形丸魚 Ｓ28.9.12
富岡善一郎さん  ㈱富岡本店 М30.9.27

● 佐藤松兵衛 さん・佐藤利右衞門 さん
先週末の南十日町商店街まつりは大盛況、ご来場頂いたメンバー
の皆様、ありがとうございました。「山形にもこんなに人が居た
んだ？」と驚く程の人出でした。また来年もやります。

● 月田　真吾 さん
米山委員長の月田です。来月の米山月間を前に、来週からご寄付
の受付をいたします。財団も一緒によろしくお願いいたします。

● 田中　達彦 さん・與田　貴博 さん
優勝マジックを「14」に減らした阪神タイガース。８日からの
甲子園での広島との３連戦も目がはなせません。ニコニコします。

９月のお祝い



イニシエイションスピーチ

編集後記

日本生命保険相互会社 山形支社 支社長　安谷　　誠 さん

今年度より山形ロータリーに入会させていただき、会報委員を務めさせていただいております小林です。最近は久しぶりに雨が降り、
気温もピークに比べれば少し低くなり、わずかですが秋の匂いがしてきましたね。少し涼しさが出てきたこともあっての本例会の満
員御礼ですかね。やはりこういった盛り上がりは良いですね。山形に来て早半年、こういった人との繋がりが本当に嬉しく、大切だ
なと感じている今日この頃です。引続きどうぞ宜しくお願い致します。 （担当／小林一俊）

『ディスカバーNISSAY山形　オンリーNISSAY山形』

　新入会員卓話として、このような機会を頂き本当にありがとうご
ざいます。
　テーマを田中会長のご発信に倣い「DISCOVER－ONLY－」を
使わせていただきましたのは、山形で仕事をさせて頂く中で、改め
て「山形との日本生命の関係性」を確認することができればとの思
いでした。
　「Discover（発見）「近江商人」」「Only（唯一）「山形出店100周年」」
　二つのワードより、卓話をさせて頂いた次第です。
　つたない内容ではありましたが、この卓話のために、歴史や過去

を調べる作業を通じて、
改めて、「これから」を
考えるというきっかけに
なりました。
　近江商人の共通の利点は「売り手よし、買い手よし、世間によし」
の「三方よし」にあります。「他国へ行商するも、全て我事のみを
思はず、その国一切の人を大切にして、私利をむさぼることなかれ」
という原点を大切にして、これからの100年に職員とともに山形の
ために向かってまいりたいと思います。 


